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Thüringer Landtag
7. Wahlperiode

Nutzung des Geländes eines deutschen Rüstungsunternehmens in Kölleda

Laut meiner Information herrscht auf dem Gelände der Niederlassung eines deutschen Rüstungsunterneh-
mens in Kölleda großer Betrieb.

Das Thüringer Ministerium  für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitale Gesellschaft hat die Kleine An-
frage 7/3943 vom 18. Oktober 2022 namens der Landesregierung mit Schreiben vom 22. November 2022 
beantwortet:

1. Werden dort nach Kenntnis der Landesregierung Panzer gewartet beziehungsweise alte Panzer instand 
gesetzt, welche zur Lieferung an die Ukraine bestimmt sind? Wenn ja, wie viele Panzer welcher Art und 
werden die Panzer direkt in die Ukraine geschickt?

Antwort:
In der nachgefragten Niederlassung werden Rad- und Kettenfahrzeuge aller Art sowie deren Kompo-
nenten gewartet und instandgesetzt. Weitergehende Erkenntnisse im Sinne der Fragestellung liegen 
der Landesregierung nicht vor. 

Es wird zudem darauf hingewiesen, dass dem Bund die grundgesetzliche Zuständigkeit für auswärtige 
Angelegenheiten und die Verteidigung obliegt und entsprechende Fragen an den Bund zu richten wären. 

2. Werden nach Kenntnis der Landesregierung auf dem Gelände dieses Rüstungsunternehmens in Kölle-
da ukrainische Soldaten ausgebildet? Wenn ja, wie viele Soldaten, wer bildet aus, wo sind die Soldaten 
untergebracht und wer trägt die Kosten der Ausbildung sowie Unterbringung?

Antwort:
Es wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen.
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